



¿Nacho Mier es el 'bueno'?

Primero, porque López Hernández, en calidad de servidor público federal y representante oficial del presidente Andrés Manuel López Obrador, no puede tomarse la libertad de destapar a ningún precandidato sin sufrir por ello severas consecuencias políticas y legales. Y segundo, porque no es momento de candidatear a nadie. No es recomendable esperar un destape abierto y claro por parte de López Hernández al poblano Ignacio Mier Velazco, con todo y que parezca haber un acuerdo personal del diputado federal con el secretario de Gobernación para apoyarse mutuamente en sus aspiraciones políticas.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/01/13/nacho-mier-es-el-bueno/>